

EL COMBATE

"EL ODO EXCESIVO SUELE SER LA CENIZA DE UNA ADMIRACION EXCESIVA". — Almafuerte.

Registro Prop. Intelectual N° 234558

Dirección y Administración:
GENERAL PAZ 2031 — OLIVOS F.C.C.A.

Político - Gremial - Noticioso

Comisión N° 3524

CORREO
ARGENTINO
Tarifa Reducida
Florida(B)

AÑO 1

VICENTE LOPEZ, Diciembre 31 DE 1947

N° 15

El General Perón Afirma Sobre la Conquista Social

Los fueros de esta nueva justicia, instituida por nosotros, realista y humana, deben subsistir. Y sé que subsistirán no sólo para nosotros, sino también para nuestros hijos, para quienes no queremos ninguna herencia de egoísmo y explotación humana.

La conquista social no se discute; se defiende. Las masas trabajadoras argentinas, con su extraordinario instinto han descubierto ya dónde se encuentra la verdad y dónde se esconde la invidia y la falacia.

Esta es una Revolución del pueblo y para el pueblo. Los que piensan lo contrario, se equivocan.

Millones de argentinos se agru-

pan ya detrás de la bandera de la Revolución que es la de la patria, porque saben que es bandera de redención y de justicia, como lo fué la enseña nacional a lo largo de toda nuestra historia de tradición y de gloria.

Saben también, los que agotan su vida en el esfuerzo diario, que ésta, es su única oportunidad; y no la dejarán pasar.

Unidos y con mutua le inquebrantable, ellos y nosotros marchamos hacia un futuro mejor. Nos unen iguales sentimientos y nos cohesionan idénticas aspiraciones de justicia y de grandeza nacional. Vosotros y nosotros, unidos somos invencibles.

Siguen los Abusos de la Cía. de Omnibus Número 4

Hemos denunciado siempre los procedimientos puestos en juego por este señor Queija en Vicente López.

Con altura, no de los que se arrastran por unos "billetes" seguiremos defendiendo al público del servicio pésimo de la Cía. de Omnibus N° 4, con sano periodismo y dignidad, que no se pierde por bajos apetitos del momento, que son la antítesis de la ambición y de la gloria, sabiendo que tarde pero seguro, se la hará justicia al pueblo.

La denuncia de "El Combate", ha llegado a la "Comisión de Vecinos" por cierto, compuesta de hombres honestos como contribuyentes de Vicente López, y que por resolución de la misma, han pedido antecedentes al Gobierno, para que se sirva también aclarar en la forma que se le concede nuevamente a la Cía. Queija "Sociedad Anónima, una concesión precaria que no daba cumplimiento hasta

la fecha.

De las tantas arbitrariedades y abusos de la Cía. en comandita, con el señor gerente a la cabeza, damos a publicidad el siguiente hecho, para que puedan apreciar los lectores el máximo de audacia que tienen los hombres que, para desgracia, se titulan empresarios y sólo tienen unos cuantos coches desmantelados y rotos para explotar, sin importarles como hombres al menos, de la vida y el trabajo de sus semejantes.

El componente, dueño del coche 27 de esa línea, Francisco Fernández, se le embargó su herramienta de trabajo, aduciendo al respecto el Sr. Queija y Cía., Sociedad Anónima, que no había dado cumplimiento al contrato si es que quiere llamarse así, en lo referente a la prestación de servicio.

El señor Fernández tenía en reparaciones el coche en el instante que se le concedía al Sr. Queija el servicio de transporte de pa-

sajeros, donde prestaba servicio hasta el 9 de abril, que se dió por caducada, siguiendo en la línea, o sea el 11 de abril, que salen los obreros bajo control de la Municipalidad, prestando servicio con sus demás compañeros sin haber dejado de hacerlo no siendo por fuerza mayor en la reparación del mismo coche 27 que hoy está embargado por la compañía.

Existe un caso de maniobra en este embargo digno de ser explicado: ¿De qué falta de cumplimiento habla el Sr. Queija—desde el momento que al señor Queija se le retira el permiso por falta de cumplimiento, él está inhibido de hablar de "falta de cumplimiento" a un obrero que trabaja honestamente, máxime tratándose de una herramienta de trabajo que no se puede con procedimientos poco honestos embargarle su coche. Decimos poco honesto porque con todo

cinismo el señor gerente le manifiesta al señor Fernández que puede trabajar en la línea siempre que abone la suma de \$ 4.000 min., para luego levantarle el embargo que pesa sobre su coche. ¿No es esto un atentado a la libertad de trabajo, puesto que del coche N° 27 es dueño y propietario el señor Fernández y no le adeuda absolutamente nada a la empresa aludida?

Conocemos al señor Fernández, un hombre de hogar, y honesto con su trabajo, quien desde hace varios meses debe soportar con resignación, porque es decente, no poder trabajar por la felonía de un señor que hace todo a su antojo, dirigiendo y administrando por un Gerente que se quiere hacer "distinguir" que tiene muchas cosas en el gobierno, para al amparo de estas "recomendaciones con interés", todo a sus procedimientos.

El Nuevo Comisionado y sus Colaboradores

Francamente halaga el espíritu ciudadano de Vicente López saber que tenemos un Comisionado que,

concepto.

Esta es la impresión que se desprende tan pronto como se conversa dos palabras con el escribano don Hermenegildo Torralba, recientemente designado por el P. E. de la Prov. para reemplazar al señor Lizaso. Y esa impresión se alianza y robustece frente a los primeros actos de gobierno comunal, inspirados todos en el sentimiento de respeto que merece la función pública.

En cuanto a sus colaboradores inmediatos, señores Luis Guerrieri Ramos y Baltasar Robles, secretario general y asesor administrativo respectivamente, puede afirmarse sin temor a dudas, que se trata de excelentes funcionarios, con una profunda compenetración de lo que tienen entre manos y a quienes alientan los mejores anhelos de bien público.



a pesar de no ser del pueblo, ha venido a realizar obra administrativa, en la más amplia acepción del

UN SALUDO DEL SEÑOR COMISIONADO AL PUEBLO DE VICENTE LOPEZ

El Señor Comisionado Municipal de la Ciudad, escribano don Hermenegildo Torralba, saluda a todos los vecinos de Vicente López, en esta hora de tan gratas evocaciones cristianas e históricas.

Al propio tiempo les hace llegar sus más sentidos anhelos de prosperidad para que, de la felicidad de los habitantes del Municipio surja más potente el esfuerzo del músculo y más nítida la claridad del pensamiento, en bien de la Patria y de este palmo de la Provincia que habitamos.

No Hay Dos sin Tres...

Hemos sugerido el siguiente título pese en que somos enemigos de adivinación, cartomancia, pero eso sí, creemos, en el destino de las personas.

Por tercera vez, notamos al Sr. legislador por la U. C. R. Junta Renovadora, en su engrandecimiento por los triunfos, en querer legar autoridad, para constatar con gran sorpresa, sus tres derrotas.

Estas tres caídas del Sr. legislador de marras, quedarán grabadas en la historia de la Ciudad de Vicente López, como el gran desmentido de su fracasada popularidad.

Hoy afirmamos que ya no es posible, si es que se tiene concepto claro de aspiraciones, para la política, en seguir un imposible.

Cuando un hombre llega con engaños ante la masa ciudadana, en cambio de su posición en las filas peronistas, tendrá que estar completamente solo con su "diploma", en busca del reposo reparador...

En las elecciones internas del "Partido Peronista" este es derrotado por el candidato Sr. Seeber, máxime que antes, es banquetado, con flores... Todo le fué, contra y a veces, hasta queriendo que se anularan las elecciones.

Luego se presentó al Sr. Gobernador, aduciendo que el Sr. Seeber no vive en Vicente López, y otras ingenuidades dignas en un colegio...

Apenas termina esta expectativa pública, no pudo ni en el Club Platense buscar el brazo fuerte que pudiera levantarlo de sus propias

e inútiles ambiciones, ya aquí, no habla "jurisdicciones de domicilio" para él, se fué hasta la Capital Federal en disputa de su aplastante derrota ante el candidato del señor interventor para presidente, con el siguiente resultado: Arturo Sagazola 1.074 votos, Pablo Ferrari 399 votos, resultado que estaba previsto por la siempre equivocada popularidad del señor senador.

La dignidad existe en los hombres cuando uno hace abandono de sus "intereses personales", y llega al corazón del pueblo vencido y leal ante sus propios adversarios políticos, con espíritu combativo, sin engaños y dulces promesas.

La tercera de las derrotas, fué la protección al señor comisionado don Pedro, quien permaneció en una cómoda posición apoyado por el señor senador hasta llegar a afirmar en rueda de "correligionarios" que aquí, en Vicente López, la situación del peronismo "la tenía firme y ganada con el gobernador".

Pese a todas estas veleidades, D. Pedro se fué y salió de la Intendencia Municipal solo, ni un solo aplauso aislado, hasta de la presencia del senador de la U. C. R. Junta Renovadora, que ni justificó su ausencia...

Estas tres derrotas serán célebres y dan la pauta que la masa ciudadana sabe pensar y evidencia también quiénes se pueden titular hombres del pueblo, nombrándolos para bien del vecindario, sin defraudar su confianza en nombre de la verdad y la justicia!

Florendal.

Una Denuncia

El día 15 de diciembre, siendo las 23 horas, el conocido y viejo vecino, señor José María Mauzon hizo un llamado de auxilio, pidiendo la ambulancia del Hospital Municipal, sin poder conseguir su propósito, para luego de hacerlo personalmente, se le contesta que no puede ir la ambulancia "por falta de nafta".

"El Combate", teniendo en cuenta la denuncia de referencia, acusa al personal de guardia de esa noche, de falta de cumplimiento a su deber, no obstante de tratarse de un caso urgente, que se debe resolver en cualquier forma, se debe tener hasta sentimiento humano.

Si bien es cierto que se adujera la "falta de nafta", vemos en cambio, como una grave contradicción que hay nafta para los coches col-

ciales de la Municipalidad.

Ya en otras oportunidades, hemos afirmado que el Hospital Municipal debe ser modelo de Administración por tratarse de una casa donde el vecindario recurre en busca de alivio a sus dolores, por lo tanto, tienen el deber el personal, de que nada falte para atender a los enfermos.

Cuando no hay nafta otras veces, es que la ambulancia está descompuesta y así sucesivamente el pueblo debe aceptar con resignación y paciencia estas graves deficiencias, que recaen en el señor Administrador, única persona responsable de lo más necesario, como es el auxilio que debe prestar la ambulancia.

¿Estará enterado el señor Director del Hospital?

El Vecindario de Villa Pearson

Tributó un Justiciero Homenaje al Señor Anastasio Villagrasa

El 21 del corriente se llevó a cabo la demostración al Sr. Anastasio Villagrasa, auspiciada por la Comisión de Vecinos que fué presidida por el Sr. Victorio Saiani.

Ante numerosa concurrencia, fué obsequiado el homenajeado con una hermosa medalla y cadena de oro, como así de un pergamino que lleva las firmas del vecindario, como fiel y sincero testimonio a la acción desarrollada en favor del pueblo, en sus múltiples problemas de bien público.

Hicieron acto de presencia representantes de la prensa local, como así de numerosas instituciones culturales y de fomento, no faltando los industriales, comerciantes y profesionales de la localidad.

El acto, no obstante de revestir toda singular característica de se-

que se le tributó al Sr. Villagrasa, como un acto que se hacía merecedor por sus cualidades, dignas de un luchador del pueblo:

El discurso del Sr. Rozic fué muy aplaudido.

En nombre del vecindario, le siguió en el uso de la palabra, el Sr. Romeo G. Cerino, quien con hechos firmes presentó a la concurrencia la semblanza, tan característica en Villagrasa que fué interrumpido en muchos de los pasajes del discurso con nutridos y sostenidos aplausos por la sinceridad de conceptos, certificando así, las acertadas y bien meditadas palabras del Sr. Cerino.

Le siguió en el uso de la palabra el Sr. Nemesio Aristimuño, director de EL COMBATE, quien improvisó un discurso con palabras llenas de emotivo entusiasmo, poniendo de re-



Ofrece el Homenaje el Sr. José Rozic

rios motivos protocolares fué sencillo, noble y que sólo corroboró de hacer justicia en quien supo mantener, con su norma de conducta, el aprecio y la amistad del vecindario, por su laboriosidad que con honestidad lo comprenden noble y trabajador, para lograr, con su esfuerzo, anhelos comunes.

En nombre de la Comisión de homenaje hizo uso de la palabra el Vicepresidente de la misma el Sr. José Rozic, quien luego de referirse a las brillantes cualidades del Sr. A. Villagrasa, como vecino y amigo, con palabras sencillas y llanas, puso de manifiesto su amplia trayectoria en favor del vecindario, sin buscar jamás los alagos y el aplauso de quienes honran en todos los actos de la vida. Terminó su discurso ofreciendo el homenaje,

leve las altas cualidades morales que adornan la personalidad de Villagrasa, terminando su discurso con estas afirmaciones:

"Señoras, Señores: A. Villagrasa, es un modesto hombre del pueblo, con un gran ideal, no sabe de derrotas y parte de su destino nos pertenece a cada uno de nosotros como una lógica consecuencia de la vida. ¿Quién desconoce en todo Vicente López, la acción de Villagrasa? Lucha con soberano valor, y puedo asegurar que ha preferido hasta sacrificar su hogar antes que pedir clemencia de rodillas, salvando así su dignidad, el nombre de sus hijos y su independencia económica con honradez!"

Las últimas palabras del Sr. Aristimuño fueron aprobadas con repe-

(Continúa en la Pág. 4)

P. CORREALE & R. E. PINI

CARPINTERIA MECANICA

AYACUCHO 2030 - T. A. 741-6293

FRANCISCO FERNANDEZ

Jardinero

SE ENCARGA DE ARREGLOS EN GENERAL

QUINTANA 3420 — OLIVOS

ENRIQUE BOSANO

CONSTRUCCIONES
PLANOS Y TRAMITES

Santa Rosa 1700 T. A. 741-6582

LOS GLADIOLOS

FLORES NATURALES

de A. DASSIEU

Laprida 1486 — U. T. 7414353

COMPRO AUTOS

GENERAL PAZ 1584 - T. A. 741-0171

**CONSTRUCCIONES
EN GENERAL**

Construcciones en General

ARTURO DI GREGORIO e Hijos

Mateo Alvarez 2301 - U. T. 741-3513

TALLERES GRAFICOS

“RAFEL”

EDITORIAL — DIARIOS
TRABAJOS COMERCIALES
SELLOS DE GOMA — CLISES

LAPRIDA 1659 — T. A. 741 - 2852

ESTUDIO JURIDICO DE “EL COMBATE”

DIRIGIDO POR EL Sr.

Dr. CARBEZZI

FLORIDA: ARENALES 2113 — OLIVOS: Gral. PAZ 2031

ALFREDO PIUSELLI

CONSTRUCCIONES

Bóvedas - Sepulcros - Monumentos

Taller: M. PELLIZA 3115

CORRALON “MITRE”

MATERIALES DE CONSTRUCCION

ANTONIO PEREZ

Artículos Sanitarios

Av. MITRE 780 - T. A. 741 - 4767
FLORIDA

CASA FORN

(Fundada en 1919)

VINOS Y ACEITES DE ALTA CALIDAD

NAHUEL HUAPI 1694 - T. A. 73-6734
CAPITAL

BAR - DESPensa “EL IMPARCIAL”

José Luis Quadrini

Precios económicos

Lavalle 3297 esquina Bdo. de Irigoyen

T. A. 741-3397 Vte. López - VILLA PEARSON

TRANSPORTES GENERALES

MARIO GARBINI

España 2053 - Olivos

CASA TORTI

Ferretería - Pinturería - Bazar
y Electricidad

Juan F. Torti

España 2024 U. T. 4712 Olivos

Materiales de Construcción - HIERROS
Baldosas, Etc.

CESAR J. STORNI

LAPRIDA 4730 — VILLA MARTELLI

CARPINTERIA MECANICA

MUEBLES FINOS
de JOSE BISER

Esmeralda 3715 — Florida F. C. del Estado

El Ex Comisionado Pedro Lizaso

En la misma forma que abandonaron el sillón intendental otros, se fué el señor Pedro Lizaso como Comisionado Municipal de la gran ciudad de Vicente López.

Así como son efímeras las ilusiones y las esperanzas de los que flían en protecciones poderosas de Senadores y Gobernantes, todo impotente resulta cuando por lógica tiene en contra la situación política del "Partido Peronista" que es su digno Presidente el Sr. Carlos M. Seeber. No pudieron los caudales levantarle la estatua prometida por puestos en la Municipalidad ni el señor representante legislador por casualidad al senado de la extinta U. C. R. Junta Renovadora con los 4.000 cubiertos que se le organizó como banquete en su honor en lo de Nino, todo fué vertiginoso para decirle adiós.

"El Combate" le tributa el saludo sincero y al hacerlo le manifiesta que desde sus columnas sus colaboradores le siguieron paso a paso su administración en la Comuna y sólo hemos encontrado en su haber bondad, falta de carác-

ter, sin tener envergadura de gobernante y tan difícil para una Comuna que marcha a la vanguardia de los demás de la zona norte, que se requiere capacidad y conocer algo de administración y luego lo aplauda el vecindario sensato y no el que busca fáciles acomodos.

He aquí el mejor homenaje que se le puede tributar a un hombre que pese a su amplia bondad, idéntica su destino. Lo acompañaron sus colaboradores, con la desesperanza siempre de un imposible volver por la Comuna, cuando el pueblo, en una elección libre, sepa nombrar Intendente al más capaz y por su propia voluntad!

Como en el periodismo, desde el punto de vista práctico, se debe hacer escuela de cultura, "El Combate", le despide y a manera de salutación le dice al Sr. Pedro Lizaso con las valientes estrofas del maestro Almafuerte:

"Baje al abismo, con el alma llena De una perpetua luz que no se

(agota: Soy miseria, soy ruina, soy derrota... ¡Pero por ley fatal, soy azucena!

Mis Llaves

I	(cierra
Esta llave dorada es la alegría, La esperanza, el candor... Es de la caja en que guardó María, Cartas y versos de mi ardiente	Mi fe, mi juventud, Guardo el tesoro que adoré en la (tierra,
(amor.	Es de una caja negra... ¡Su atadú!
II	-----
Esta gótica llave es el testigo De una dicha sin par; Es del armario en que guardó (conmigo	Cada llave es de suyo misteriosa; ¡Ella me las dejó Para que alguna mano cariñosa Las arroje a la fosa Donde el último sueño duerma y ol
III	
Esta llave de hierro es la que en-	Juan de Dios Peza

LUIS E. LAFRANCONI

LIBRERIA Y JUGUETERIA

FOTOGRAFÍAS - LIBROS COMERCIALES
POSTALES - ESTAMPAS - ALBUMES PARA
ARTICULOS PARA COLEGIO Y ESCRITORIO

A. V. MAIPU 366 - V. López - T. A. 741-4418

HEINZ Hnos.

TEJIDOS DE ALAMBRE ARTÍSTICO Y COMUNES - PUERTAS
PORTONES - REJAS. — DIVISIONES PARA SOTANOS.
TERRAZAS, SECADEROS, Etc.

Juegos de Jardín - Adornos - Pajarreras - Glorietas - Etc.
Certinas Enrollables de Madera - Persianas Coloniales - Celosías
Tipo Burdin Zur — Artículos Rurales en General

Av. MAIPU 1960 - Olivos - T. A. 741-0298

Se Destaca la Cooperativa Linea de Colectivos Número 10

Con esa consecuencia propia de trabajadores, al continuo mejoramiento de un servicio tan indispensable como es en nuestra ciudad el transporte de pasajeros, la línea 10 de colectivos no solamente que mejora sus servicios diariamente, sino que da ejemplos a otras líneas: sin más capital que sus propios esfuerzos, en amplia solidaridad y comunes anhelos, de bien público!

En muy poco tiempo han ingresado nuevos coches, muy amplios y cómodos, con capacidad para 18 pasajeros sentados, que son cuatro coches que llevan los números 18, 19, 20 y 21. En lo referente al horario va mejorando paulatinamen-

te: del Puente Sarredra, Maternidad Santa Rosa a 10 minutos y el recorrido de la Capital a 5 minutos, por coches.

"El Combate" está siempre alerta, en alertar en quienes, como estos componentes de coches colectivos, cumple con celo, y dan un servicio tan indispensable como el el recorrido que efectúa, salvando los más serios obstáculos, aun muchas veces perjudicando sus capitales!

Tome ejemplo el señor Queija de los ómnibus N° 4 de estos trabajadores, que no son capitalistas, que no les interesa el "monedero" ni "influencias" para cumplir con el pueblo.

El General Uriburu y el Senador Ferrari

"Del enemigo el consejo" — reza un viejo refrán.

De ahí, seguramente, que con el andar de los años y con vistas a conveniencias propias, el senador Ferrari practica los consejos del General Uriburu, expuestos prácticamente a raíz de las elecciones del 5 de abril de 1931.

—¿Ganaron los radicales?, dijo el dictador. Pues las elecciones no valen.

—¿Ganó Seeber? —dice el senador. La elección no vale, grita Ferrari.

Y ésta es, desgraciadamente, la moral política que pretende imponerse en Vicente López al grito de: Vivan Uriburu y Ferrari.

EL VECINDARIO DE VILLA PEARSON, TRIBUTA UN JUSTICIERO HOMENAJE AL Sr. ANASTASIO VILLAGRASA

(Véase de la Pag. 2)

tidos aplausos por el público asistente.

Luego el Sr. Victorio Sciaini, hace entrega de la medalla y cadena al Sr. Villagrasa en un abrazo fraternal de hondo sentimiento que la concurrencia pone la nota simpática de adhesión con calurosos aplausos.

De inmediato el homenajeado agradece con palabras llenas de una profunda emoción y al hacerlo no podía ser de otra manera con frases muy propias en Villagrasa dice "que seguirá como hasta ahora, luchando por quienes y con quienes son hombres del pueblo y toda su labor es un deber, de hombres que se sienten en el pueblo movidos por idénticos ideales y sentimientos comunes.

No podía estar ausente de la demostración la Compañera de todas las horas que sabe alentar a su esposo en la lucha diaria, nos referimos a la esposa Sra. Angela B. de Villagrasa, quien es obsequiada por la niña de Pertot con un hermoso ramo de flores, gesto que agradece muy emocionada la Sra. del homenajeado.

Los amigos y en especial los periodistas se reúnen luego en el salón bñfist de la Sociedad de Fomento "Villa Pearson" para servirse un refrigerio en honor del Sr. Villagrasa, donde en esta amable reunión de camaradería que duró por varias horas, hace uso de la palabra el Sr. Luis Chiesa, Gerente y Director de la Revista "Centro de Almoceros", quien en muy pocas palabras se unía con fervoroso entusiasmo al homenaje que se le tributaba, con verdadera justicia a un hombre tan íntegro como lo es Anastasio Villagrasa.

NUESTRO AMIGO

Juan Carlos López

En nuestra casa, donde contamos con un conjunto de amigos, que son indiferentes a la materialidad de la fortuna, ejercemos, en común la expresión más noble de la amistad. La amistad, bello atributo del hombre, que como método de persuasión y sencillez, vamos lenta-

mente cumpliendo de su deber. —

La vigorosa contextura de argentino, es lo más característico de el amigo y compañero López, quien tiene bien ganado un puesto en la C. D. del "Partido Peronista", al lado de nuestro común amigo Carlos M. Seeber.



mente sumando voluntades en las filas del peronismo: Juan Carlos López, modesto comerciante de Villa Martelli, tiene ganada la simpatía de quienes son sus buenos amigos, es el más característico en los gos y compañeros de lucha.

La sencillez, tan criolla, es la mejor cualidad, que reúne López, en quien lo trata por primera vez, confianza y amistad.

Sembrador de ideas, no por el afán de hacerse simpático, al contrario sabe mucho de **insabores e ingratitudes** de los hombres, pero esto, en vez de desaliento, le sirve de acicate para luchar en pos de un ideal, o un propósito de bien común.

Lo hemos comprobado que tantas veces abandona su trabajo para dedicarse en funciones públicas por haber recaído su nombramiento —y como buen argentino, salir en

Tiene una profunda fe y admiración por el Gral. Perón, que tiene como guía de sus anhelos colocado su retrato en su comercio del que anda para las almas generosas y grandes, todo un gran corazón!

Vayan estas líneas a manera de aliciente, en quien, desde la primera hora ha estado al lado de los que luchamos desde EL COMBATE, por el triunfo, de todo aquello que sea sin ningún apasionamiento el generoso triunfo de los que saben ser amigos y luchar por el éxito en las filas del peronismo, que con hombres como Juan Carlos López, podemos decir con Hernández, en su "Martín Fierro":

Soy gaucho y entiéndalo como mi lengua lo explica:
Para mí la tierra es chica
Y pudiera ser mayor;
ni la víbora me pica
ni quema mi frente el sol.

COMIDA DE CAMARADERIA

El sábado 3 de enero se reunirán en el restaurante "Nino", en un almuerzo, los representantes de la prensa local, como reunión de franca camaradería en propósitos y sen-

timientos comunes.

A esta comida ha sido invitado el Sr. Raúl Corrales Ballbé, jefe de la Oficina de Prensa de la Municipalidad de Vicente López.

Carteristas en los Colectivos

Desde hace un tiempo se vienen produciendo frecuentes robos de "billeteras" en nuestra localidad y éstos abundan en los colectivos de la línea 60 y 21, como así también en la línea 19 (de la Corporación de Transporte).

Cuando ya parecía que estos elementos que viven al margen de las leyes y en la mayor impunidad habían desaparecido de Vicente López, ahora vuelven nuevamente a aparecer en nuestra culta ciudad.

Estos "carteristas" que vienen de la Capital Federal, salen a la hora que los obreros dejan sus tareas y se producen con asombro, diariamente estos robos en la avenida Maipú, desde el Puente Aris-

tóbulo del Valle hasta la calle Paraná. Hemos presenciado un caso, hace pocos días, que un modesto trabajador le habían despojado de su billetera y dejarlo sin unas monedas para llegar a su casa.

Nosotros sabemos que están al frente de las seccionales policiales, funcionarios que nos merecen el más alto concepto de **autoridad y responsabilidad**, que como en la mayoría de los casos que nos permitimos señalar, **no son denunciados** por muchas circunstancias de los despojados, que lógicamente la policía ignora los frecuentes hechos que nos permitimos denunciar.

Sería conveniente una severa vigilancia en la avenida Maipú con el objeto de evitar estos robos

Los Trabajos en la Avenida Panamericana

Hace ya muchos años que esta proyectada avenida ha dado comienzo a los trabajos, expropiando terrenos y propiedades por intermedio de una Empresa que tiene contrato y dirigida por la Dirección Naz. de Vialidad en lo referente a su cuidado y control.

Desde que se comenzaron las construcciones de los puentes, estos trabajos han quedado suspendidos, que según nos hemos informado es debido al cambio de firma en la empresa, para renovar luego sus actividades, y falta de materiales. Esto no sería un inconveniente para evitar mayor celo en quienes tienen la obligación de velar por las vidas de los peatones.

En el puente que se construirá en la calle Gobernador Ugarte y Coronel Usal, han abierto zanjas de una profundidad de cinco metros, que une el espacio de la vereda al terreno donde va el cimbrado para la construcción de los parrones. Ahora bien, no existe absolutamente nada que puede indicar, ya sea un parapeto y en la noche ni un foco de luz que indique peligro.

Ya se han producido muchos accidentes y algunos de estos graves, y no sería extraño que si las autoridades no tomaran medidas serias contra la aludida empresa encargada de dichos trabajos, podemos afirmar que hoy abiertamente impunidad y complacencia.

Años 1947-1948

La Dirección de EL COMBATE, agradece sinceramente toda la ayuda prestada con tanto desin-

terés en el año que se termina a todos sus amigos colaboradores, avisadores y suscriptores, deseán-

doles para el próximo, días mejores con los augurios de más prosperidad y felicidad en el año

1948.
LA DIRECCION